

Für die zahlreichen Zeichen der Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter, Schwägerin, Tante, Cousine und Freundin

Flora Dubi-Kläy

erfahren durften, danken wir allen von Herzen.

Die vielen Kondolenzschreiben, die Spenden für Grabschmuck, aber auch die Teilnahme an der Trauerfeier als Zeichen der Verbundenheit mit der Verstorbenen haben uns gerührt und Trost gespendet.

Besonders danken möchten wir Herrn Pfarrer Knoch für die gehaltvollen und einfühlsamen Worte am Grabe und bei der Abdankungsfeier in der Kirche sowie Herrn Jacques Pasquier für das bewegende Orgelspiel.

Muri, im Dezember 2018

Die Trauerfamilie